

2025-04-25

CLARA BRUGADA CONVOCA A LA CIUDADANÍA A VOTAR EN LA ELECCIÓN DEL PODER JUDICIAL.

Autor: Sandra Aguilar

Género: Nota Informativa

<https://aegrupoinformativo.com/estados/15572/>

"Quiero invitar a los capitalinos y a las capitalinas a que salgan a votar este primero de junio. Que lo hagan con convicción, que conozcan a quienes participan y por quiénes quieren votar, y que se den un tiempo para iniciar un proceso en esta ciudad y en el país, de elegir al Poder Judicial."

Al afirmar que con esta elección se amplían los derechos políticos de la ciudadanía y se fortalece la legitimidad del sistema de justicia de nuestro país, la mandataria capitalina destacó que el objetivo de fondo de este proceso es que la justicia se imparta de manera libre y democrática, sin que su aplicación implique la entrega de dinero o actos de corrupción, "es momento de construir un Poder Judicial accesible, efectivo, imparcial, democrático y libre".

En conferencia de prensa desde el Palacio del Ayuntamiento, Brugada Molina indicó que esta jornada democrática implica la elección de 325 cargos públicos; 138 que corresponden al Poder Judicial de la Ciudad de México y 187 que corresponden al Poder Judicial Federal.

Refirió que para esta jornada la Ciudad de México se dividió en 11 distritos electorales que fueron definidos por la autoridad electoral. Además, informó que las casillas estarán ubicadas en los lugares donde históricamente se han establecido y a partir del 15 de mayo la ciudadanía podrá conocer su ubicación exacta por medio del portal oficial del Instituto Nacional Electoral (INE).

Brugada Molina destacó que el conteo de los votos de esta elección se realizará de forma rigurosa y transparente y estará a cargo del Servicio Profesional Electoral Nacional, integrado por especialistas y capacitadores electorales que forman parte del INE.

Resaltó que esta elección marca un antes y un después en la relación entre el Poder Judicial y la ciudadanía, por lo que está trabajando en una propuesta sobre cómo participará el Gobierno de la Ciudad de México en la difusión de la elección del Poder Judicial, que en los próximos días se dará a conocer de forma pública.

"El primero de junio, no sólo se van a elegir jueces, juezas o magistrados, sino que se elige también el tipo de justicia que queremos. Una justicia cercana, legítima, que sirva al pueblo. Una justicia que escuche, que repare y que, sobre todo, no le dé vuelta a la desigualdad", destacó la Jefa de Gobierno.

Al tomar la palabra, el secretario de Gobierno, César Cravioto Romero, invitó a la ciudadanía a participar en la elección de jueces y magistrados el próximo domingo primero de julio. "Si queremos una mejor impartición de justicia, todos necesitamos participar en esta elección que es histórica en la ciudad y en el país", puntualizó.

Expuso que a partir del 15 de mayo se podrá ubicar la colocación de las casillas, aunque en esta ocasión habrá menos; en lugar de cuatro podrán ser dos casillas. Reiteró que los perfiles de las candidatas y candidatos pueden ser consultados en los portales del INE (<https://ine.mx/>) y del Instituto Electoral de la Ciudad de México.

Explicó que en la casilla, el ciudadano o ciudadana recibirá nueve boletas de colores distintos; seis corresponden a la elección del Poder Judicial Federal y tres para la elección del Poder Judicial de la Ciudad de México. Cada boleta está dividida en dos columnas, del lado izquierdo estará el listado de las candidatas mujeres y del lado

derecho los candidatos hombres. El número del candidato a elegir se escribirá en los recuadros que están arriba en cada una de las boletas.